
 

 

REQUERIMENTO N° 007/2021 

                     

 

 

                                                    

                   Ibirubá/RS, 14 de janeiro de 2021. 

 

 

 

 

A vereadora DILETA DE VARGAS PAVÃO DAS CHAGAS, integrante da 

Bancada do Progressistas, requerer que esta Casa Legislativa encaminhe ofício à clínica CEDIL, 

solicitando que viabilizem um convênio com o SUS – Sistema Único de Saúde, pleito este em que 

me coloco a disposição para auxiliar na busca e concretização. 

 

Justificativa: 

A clínica CEDIL foi montada no Município com sala pronta pra fazer tomografia, 

pois a Data Med não está dando conta da demanda inclusive sendo mandado vários pacientes 

debilitados para Espumoso, isso quando não precisam ir à Cruz Alta, mais longe ainda.  

Sendo assim também vou tentar viabilizar o convênio SUS com a clínica CEDIL, 

pois a Data Med nunca mostrou interesse, sendo feita várias tentativas. 

 

 

 

 

 

Ver. DILETA DE VARGAS PAVÃO DAS CHAGAS,                                                                                                                
Bancada do Progressistas. 

 

 

 

 

 

 

 

EXMA. SRª. 

JAQUELINE BRIGNONI WINSCH 

PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

IBIRUBÁ-RS. 


